

El vocal del Congost, Juan Carlos Pino, deja su cargo al presidente de Granollers Nord: Josep Moyano.

La Federación de AA.VV. cambia de presidente

ROBERTO GIMÉNEZ

La Federació de AAVV de Granollers ha elegido a **Josep Moyano**, presidente de la AA.VV. de Granollers Nord y secretario de la Federació, como nuevo presidente de la misma, tras la renuncia al cargo presentada por **Juan Carlos Pino**, vocal del barrio de Congost. Pino alegó razones de carácter profesional y personal para renunciar a un cargo que asumió la pasada primavera cuando el presidente de la Federació, **Juan Antonio Tinoco**, renunció para presentarse como candidato de *Ciutadans* al Ayuntamiento de Granollers. El nombramiento de Moyano tiene el carácter de provisional hasta el próximo mes de febrero en que la Federación elegirá a su presidente para un mandato de 4 años. Si nadie está interesado en ocupar el cargo, Moyano lo hará, según nos explicaba consciente de la importancia que la Federación tiene para el buen funcionamiento de las AA.VV. como interlocutor con el Ayuntamiento.

A diferencia de lo que pasaba en otras épocas, la Federación de AA.VV. no hace ruido mediático porque existe una relación muy fluida con todos los regidores de su ámbito de competencia: **Juan Manuel Segovia**, en Barrios; **Albert Camps**, en Obras y Proyectos, y **Juan Valero**, en servicios municipales.

En la actualidad existen en activo doce AA.VV. Sin embargo, hay tres barrios importantes de la ciudad, dado el número de residentes, sin junta: *Sant Miquel*, *Font Verda* y *Ponent*. Al margen de estas tres 'vacantes' en espera de junta, hay una cuarta la *AV Granollers Centre*, que hace la guerra por su cuenta. Goza de un estatus especial que le permite contactar directamente con el Ayuntamiento sin pasar por la Federación.

TIEMPOS NUEVOS

Lejos está en el tiempo la etapa en que la Federación se

convirtió en un núcleo crítico a la gestión municipal. Lo fue durante su primera etapa de **Augusto Pérez** (Can Bassa) y durante el mandato del tándem alternativo **Joana Guillem** (Sant Miquel)- **Cristina Tarrés** (Joan Prim); pero este época ya es historia desde la llegada de **Juan Antonio Tinoco** (Can Mònic), no tanto porque la Federación haya cambiado de filosofía: defender los intereses de todos los barrios de la ciudad, sino por el nuevo talante del regidor Juan Manuel Segovia sobre su antecesor **Manel Balcells**. El concejal de ERC más ocupado en la alta política que en esta política menor del día a día en los barrios, sólo tenía buenas palabras, pero los hechos brillaban por su ausencia. Balcells siempre ha sido un político de cara a la galería. Los barrios nunca le preocuparon, y esta falta de sintonía le pasó factura a aquel ayuntamiento de Pujadas. Sin embargo, esa actitud de prepotencia dio un cambio de 180° con la llegada de Se-

govia. El hombre procede del barrio de Can Bassa y tiene sensibilidad para entender que esa política menor debe mimarse, y lo hace.

LA POLÍTICA DE LAS PEQUEÑAS COSAS

El actual presidente José Moyano conoce de cerca esta política del día a día que consiste en solucionar los pequeños problemas que surgen en la vía pública. Contenedores que hay que cambiar de sitio, bancos que faltan, baldosas en

mal estado que conviene reparar. No son temas de titulares de prensa, pero sí pequeñas cosas que ayudan a mejorar la vía pública.

A Moyano no le sorprendió para nada el éxito electoral socialista de las pasadas elecciones municipales, porque sólo desde el Ayuntamiento ha habido interés por los barrios: *"Yo sólo puedo hablar por Granollers Nord y he de decir que la oposición, ni siquiera durante la campaña electoral, se interesó por las deficiencias del barrio"*. La queja es extensible a los dos partidos de la oposición de la pasada legislatura.

NUEVO SISTEMA DE FINANCIACIÓN

Un cambio importante, y en positivo, en el funcionamiento de las AA.VV. ha sido el sistema de financiación. Hasta el pasado año, el Ayuntamiento destinaba una partida a cada barrio con independencia de las iniciativas que programara a lo largo del año. Eso era una fuente de tensiones entre los barrios que ya es historia. El nuevo sistema atiende al principio de recibes por lo que hagas, con lo cual además de ser un planteamiento justo se incentiva a las AA.VV. para que hagan cosas. En el caso de Granollers Nord, que cuenta con trescientos asociados que pagan una cuota anual de 15 euros, además de la organización de la fiesta del barrio, el primer fin de semana de junio, organizan la castañada, botifarra en la primavera, los pajes de los Reyes, clases de guitarra en el local social y dos excursiones a la costa: una en otoño (Lloret) y la otra en primavera (Salou) que consigue agrupar cuatro autobuses y más de 250 vecinos en una excursión de un fin de semana con noche en hotel incluida.

Xavier Solanas



Josep Moyano se ha presentado de forma transitoria hasta febrero que habrá elecciones.

Faltan estacionamientos en Granollers Nord

No es Granollers Nord, el barrio de Moyano, uno de los más conflictivos de Granollers, sino todo lo contrario: esta zona del Hospital, un nombre más definitorio de lo que es el barrio, ha ido creciendo en equipamientos: pabellón de básquet, ambulatorio, zonas verdes (La Bòbila y Apel.les Mestres), el nuevo puente sobre la vía del tren, la reforma del linde con la vía. Tiene, empe-

ro, pendiente un grave asunto de difícil solución: la falta de aparcamientos. La noticia dada a conocer la semana pasada en la Portada que cada día 6.300 personas acuden al Hospital, y que la inmensa mayoría lo hacen en vehículo propio, es el ejemplo más claro de un déficit, hoy el principal que plantea el presidente de la AA.VV. y nuevo presidente de la Federació, **Josep Moyano**.